

LA UPRA PRESENTE EN EL DESFILE CONMEMORATIVO DEL DÍA DE LA INDEPENDENCIA DE MÉXICO EN RAMOS ARIZPE



Este viernes 16 de septiembre, alumnos de nuestra universidad participaron en el desfile conmemorativo del Día de la Independencia de México, organizado por el municipio de Ramos Arizpe.

Con la presencia de estudiantes, la escolta, la banda de guerra y algunos maestros, se reunió un contingente de más de 60 personas.

Con esto, la UPRA resalta sus valores cívicos para transmitirlos a la sociedad.

Comunicación Social
Universidad Politécnica
de Ramos Arizpe